



El Aeropuerto de Santiago registra en mayo más de 195.000 pasajeros, un incremento del 5,9%

- **Suben también el número de pasajeros, operaciones y mercancías en los primeros cinco meses del año**

12 de junio de 2015

El Aeropuerto de Santiago continúa la senda de crecimiento en el mes de mayo y registra más de 195.000 pasajeros, un 5,9% más que en el mismo mes del año anterior.

Durante el pasado mes, 195.418 personas eligieron el Aeropuerto de Santiago para realizar sus desplazamientos (un 5,9% más que en el mismo mes del año anterior), de los cuales 195.127 utilizaron vuelos comerciales. Del total de pasajeros de vuelos comerciales, 151.171 realizaron trayectos nacionales (un 5,9% más que en el mes de mayo de 2014) y 43.956 internacionales.

En cuanto a las operaciones, en Lavacolla se registraron 1.731 vuelos, de los cuales 1.583 fueron vuelos comerciales, 1.226 nacionales y 357 internacionales.

El tráfico de mercancías movió 173 toneladas de carga durante el pasado mes de mayo.

En los primeros cinco meses de 2015, más de 796.000 personas utilizaron las instalaciones del Aeropuerto de Santiago para sus viajes, lo que supone un incremento del 5,9% con respecto al mismo periodo del año 2014. El número de aeronaves que operaron en Lavacolla también creció un 2,2%, con 7.442 aeronaves, y el tráfico de mercancías aumentó un 6,9% con 874 toneladas de carga.